
Jahresbericht 2022 
 
 

Kompanieversammlung 30.04.22 

 

Zur Kompanieversammlung brauche ich ja nicht mehr viel sagen, da habt ihr ja im 
letzten Punkt das Protokoll gehört. 
 
 
Biwak 13.05.22 

Bei strahlendem Sonnenschein fand unser Biwak statt. Mit Spießbraten vom eigenen 
Grill und  Flaschenbier begrüßte unser Hauptmann leider nur wenige eigene 
Mitglieder, Freunde der 4ten Kompanie und eine starke Abordnung des ersten Zuges 
der Hatzfelder. Dennoch war es ein toller Abend bei dem wir uns bis spät in die Nacht 
so richtig auf das kommende Schützenfest einstimmen konnten. 
 
 
Vogelschießen 14.05.22 

 

Das erste Vogelschießen 2 Wochen vor dem Fest, um ehrlich zu sein besser als ich es 
mir vorgestellt hatte. 
Viele Schützen waren angetreten um sich das Spektakel unter der Vogelstange 
anzuschauen. 
Doch zuerst unsere Beförderten: 
Zum Unteroffizier wurden aus unseren Reihen Fabian Kallmeyer Sander und Jens 
Kraas befördert. 
Unser Bierfeldwebel Andreas Hagemann zum Oberfeldwebel und zu guter Letzt 
Kevin Hoffmann zum Oberleutnant. 
Meinen Herzlichen Glückwunsch an dieser Stelle noch einmal. 
 
Zügig begann die Jagt nach den Insignien. 
Mit dem 14 Schuss viel auch schon die Krone, Kronprinz wurde Markus Hoffmann, 
erste Kompanie. 
Andreas Schwarzbach sicherte sich mit dem 31ten Schuss das Zepter. 
Und den Apfel schoss Ingo Mersch mit dem 38ten Schuss aus dem Kugelfang. 
Und dann kehrte plötzlich Ruhe ein.Sollte es im ersten Jahr nach der Coronapause 
keinen König in Sennelager geben? 
Ich sage mal so, nicht nur der Oberst war sichtlich nervös. 
Doch dann wurde wieder geschossen... Unser Ehrenoberst Dirk Koch jagte Kugel um 
Kugel in den Adler bis dieser sich schließlich mit dem 98ten Schuss in den Sinkflug 
begab. Wir hatten einen neuen König. Der ewige König Michael Pustmüller war 
abgelöst. 
 
 
 



Schützenfest 28.5.-30.5. 

 

Schützenfest Samstag: 

Das Schützenfest begann mit der Schützenmesse, nach dieser marschierten wir zur 
Kranzniederlegung am Ehrenmal. 
Zurück auf dem Schützenplatz folgte der Zapfenstreich und der Kommers. 
Folgend die Jubilare und Ehrungen unserer Kompanie: 
 
25 Jahre Mitgliedschaft: Werner Esch 
50Jahre Mitgliedschaft: Günter Noak 
 
Diamantschliffabzeichen in Silber:  Christian Mohr 
Bruderschaftsorden 1ter Klasse:  Heinz Joachim Kallmeyer Sander 
      Peter Tölle 
 
Zum Ehren-Tambomajor wurde Norbert Kuhlenkamp ernannt. 
 
Herzlichen Glückwunsch. Bitte klatschen. 
 
Nach dem Kommerz wurden die Gäste empfangen und der feuchtfröhliche Ausklang 
begann bei einer Kombi aus DJ und Liveband. 
 
Schützenfest Sonntag: 

Eigentlich wollten wir um 15 Uhr Antreten, jedoch spielte das Wetter nicht mit und 
wir nutzten nach kurzer Verzögerung eine Regenpause um zügig zum König zu 
marschieren. Nach der Anschließenden Parade auf dem Festplatz und der 
Kinderbelustigung begann das Königsschießen der Jungschützen und anschließend 
der Festball. Eigentlich war geplant Sonntag Abend wieder einen Tisch zu besetzen, 
jedoch waren leider die meisten unserer Mitglieder Sonntag Abend verschwunden. 
Ich nehme an sie erlagen dem Kampf mit einer Bierbude... 
 
Schützenfest Montag: 

Den Anfang machte wie immer der Ökumenische Gottesdienst. 
Nach dem folgenden leckeren Frühstück wurden die besonderen Ehrungen vergeben. 
Die darauf folgende Happy Hour schloss das Schützenfest nun endgültig ab. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



Biwak der Hatzfelder 3.6.22 

 

Mit einer kleinen Abordnung durften wir wie jedes Jahr dem Biwak der Hatzfelder 
beiwohnen. Und ich sage euch eins, dieser Zapfenstreich im Fackelschein ist schon 
ein sehr schöner Anblick und einen Besuch wert. Auch wenn die Begrüßung und die 
Beförderungen dieses Jahr ein wenig zu lang ausfielen. 
 
 
Heidefest 13.08.22 

 
Unser Familienfest fand auch dieses Jahr wieder bei unserem Hauptmann Stefan 
unter den Eichen statt, Zahlreiche Gäste konnten Begrüßt werden, Ein Teil des 
Hofstaates, so wie der Batallionsvorstand und unsere Freunde aus dem Fernen 
Mastbruch. Es war sehr gut besucht mit Gästen nicht nur aus der näheren Umgebung, 
nein sogar Freunde aus Herne und hoch bis Diepenau in Niedersachsen waren 
angereist und herzlich willkommen. und wenn dann im nächsten Jahr noch der 
Spielmannszug und die KiTa Sennewind teilnehmen wird es wirklich kuschelig im 
Schatten der alten Eichen. Zudem hatten wir auch noch wunderbaren Wetter. Weitere 
Attraktionen waren in diesem Jahr eine Hüpfburg für die Kinder so wie eine 
Seilrutsche. 
Selbstverständlich musste auch eine Heidekönigin ausgeschossen werden. 
Nach zähem Ringen sicherte sich Lorena Königs unseren schönen Pokal und 
entführte diesen für ein Jahr nach Hövelhof, sie ist unsere Heidekönigin. Zu 
erwähnen wäre noch die Spendenaktion, ursprünglich mal für unseren Freund 
Hartwig geplant, wurde aber leider eine normale Spendenaktion für die DKMS 
daraus. Gesammelt wurden 229,20€ welche wir aus unserer Kasse auf 300€ 
aufrundeten und der DKMS übergaben. 
Alles in allem ein sehr schönes und gelungenes Fest. 
Jedoch mit einer Anmerkung. 
Vorab, das Heidefest ist wie gesagt eine sehr schöne Veranstaltung, welche unserer 
Kasse gut tut und wir auch gern beibehalten möchten. ABER, es kann nicht sein das 
diese Ganze Veranstaltung von nur einer Hand voll Leuten auf und abgebaut wird. 
Das war dieses Jahr der Fall, sollte es sich im kommenden Jahr nicht bessern und 
mehr Leute kommen müssen wir leider über eine einfachere kleinere Variante 
nachdenken. Ich bitte euch, unterstützt uns da etwas mehr. Ich bin mir sicher ein jeder 
von euch findet in der Woche mal ne stunde zeit mal mit anzupacken. Das soll jetzt 
aber auch genug zum Thema gewesen sein. 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
Wandertag 4.9.2022 

 

Bei gutem Wetter trafen wir uns auf dem Hof Kallmeyer zum Wandertag und brachen 
dann mit genug Proviant in Richtung Güsensee auf. Nach einer Umrundung und rund 
2 Stunden später trafen wir dann wieder auf dem Hof Kallmeyer ein. 
Natürlich war uns das Wetter gewogen, so dass wir den Abend dann umso länger bei 
einer Flasche Bier und lecker Gegrilltem ausklingen lassen konnten. Hier nochmal 
ein Dankeschön an die beiden Gastgeber Ute und Heinz Joachim Kallmeyer Sander. 
 
 
Oktoberfest der Hatzfelder 17.9.22 

 
Aufgrund vieler Coronaausfälle machten wir uns in einer sehr kleinen Runde auf zu 
unseren Freunden des ersten Zuges. Und ich sag mal so, das Bier war lecker, der 
Schnaps viel zu früh leider leer aber das Essen dafür umso besser. 
Wie immer eigentlich eine unglaublich schöne Veranstaltung auf der wir dieses mal 
fast alles gegeben haben. 
 
 
Hubertuspokalschießen 29.10.2022 

 

Vor der Messe, die wieder von dem Hegering Schloß Neuhaus begleitet wurde fand 
das Pokalschießen statt. 
Trotz einer guten Übungseinheit mit starker Beteiligung, hier nochmal danke an 
unsere Trainer Christian, Peter und Manni, konnten wir unsere starke Leistung aus 
dem Vorjahr nicht wiederholen. Wir wurden Letzter mit einem Schnitt von 26,67. 
Nunja was soll man da sagen? Wir müssen dran bleiben dann klappt es auch bald 
wieder mit einer besseren Platzierung. Loben möchte ich hier jedoch einmal Jens 
Lehmann, das erste mal dabei und schießt mal eben eine 27. Bravo. 
Ach ja, fast hätte ich es Vergessen, Sieger wurde wie schon im Vorjahr die 3te 
Kompanie. 
Die Auszeichnung des Besten Schützen erhält in diesem Jahr mit 28 Ringen David 
Steffens, bitte komm direkt nach vorne. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



Halloweenparty 31.10.22 

Die Hauptleute entschieden sich mal etwas anderes als ein Oktoberfest zu probieren. 
Eine Halloweenparty sollte es sein. 
Die Deko war grandios, Der DJ stand bereit und die Getränke standen kalt. Nach den 
üblichen Anlaufschwierigkeiten war die Halle aber zu später Stunde gut gefüllt mit 
meist jungen Gästen. Doch wir hatten nicht bedacht das das junge Partyvolk meist zu 
hause vortrinkt um kosten zu sparen. Weshalb unser Bierdurchsatz leider etwas zu 
wünschen übrig lies. Die Stimmung war sehr gut und einige Outfits überragend, doch 
wenn kein Geld am Ende des Tages überbleibt, ist eine weitere Veranstaltung 
schwierig. Ob wir das Projekt nächstes Jahr wiederholen, etwas anderes machen oder 
zurück zum Oktoberfest gehen ist aktuell noch nicht absehbar, aber ich verspreche 
euch wir werden wieder was machen. 
 
 
Bezirksverbandstag in Sennelager 19.11.22 

Der Bezirksverbandstag, eine ganz spannende Geschichte. Ein paar Wochen vorher 
wusste niemand etwas. Dann kam David mit der Frage auf uns zu ob, wir als Verein 
das stemmen können und wollen... 
Ich mach es kurz, wir sagten zu. 
Michael Pustmüller übernahm die Organisation der Getränke Bedienung und der 
Essensausgabe. 
Die Schützenhalle war mit ca. 450 Schützen Pike Packe voll und wir hatten auch gut 
zu tun sie alle zu Verpflegen, aber ich hörte es waren wohl alle vollends zufrieden. 
Unser Persönliches Highlight war natürlich eine besondere Auszeichnung eines 
Schützenbruders der 4ten Kompanie. 
David Steffens wurde für seinen unermütlichen und jahrelangen Einsatz für den 
Verein und das Schützenwesen im allgemeinen mit dem Sankt Sebastianus 
Ehrenkreuz ausgezeichnet. Hier nochmal meinen allerherzlichsten Glückwunsch. 
Gegen 22 Uhr hatten wir auch dieses Mamutprojekt erfolgreich hinter uns gebracht. 
 

Das war es dann aber auch mit Veranstaltungen bis heute. 
 
 
Danke für eure Aufmerksamkeit und auf einen langen schönen Abend. 


